



# 1 学年通信

No. 17  
令和4年12月2日（金）

## 2 学期もあと 3 週間

12月に入り、日増しに寒さがつのる季節となりました。早いもので今学期も残すところあと3週間。いよいよ今年も残りわずかです。

2学期は、こどものためのオペラやクラスマッチ、中間試験に学力推移調査、参観・・・などさまざまな行事がありましたね。先日期末試験も終わったので、ほっとしている人も多いかと思います。しかし、気を抜いて生活していると、体調を崩したり、交通事故にあつて怪我をしたりする可能性が高くなります。2学期を良い気分で締めくくるためにも、規則正しい生活習慣を大切に、授業や部活動に集中して取り組むようにしましょう。



また、今年は子どもたちにとってもご家族にとっても、お子さまの「中学校入学」という大きな区切りの年だったかと思います。学校生活は決して楽しいことばかりではなかったと思います。クラス、授業、部活、行事、家庭とさまざまな場所で、良かったことや悪かったこと、悲しかったや悔しかったこともあったと思います。

この月にいま一度自分自身を見つめ直してみましよう。自分はどこが成長できたのか。来年はどんな自分になりたいのか。自分の成長をさらにいい方向へと繋げていきましょう。そうすることで新しい目標が定まり、今やるべきことが見えてくるはずですよ。



## 保護者懇談会 よろしくお願ひします

12月15日（木）から22日（木）にかけて保護者懇談会（三者懇談）をおこないます。詳細につきましては先日お配りをしている日程表をご確認ください。お忙しい中ですがよろしくお願ひいたします。

## 12月の月間目標 **協力** 原点に返ろう！

みんなが認め合えるように・・・  
みんなのいいところが目立てるように・・・



1学年では来年度の生徒会発足に向けて、生徒会係活動を始動しています。学習係は課題の提出の声掛けやチェック、文化係は出張で来る図書先生のお手伝いをしています。

「自分1人のためだけでなく、自分を含めたみんなの役に立つことの大切さ」。これは人間関係を作っていく上で、すごく大切なことだと思います。人は、私たちの生きている世界は、1人で生活しているわけではありません。毎日、子どもたちがどこまでやれるか、どこまで自分で自分を伸ばせるか楽しみに見守っているところです。

ぼく達わたし達、  
みんなできり組む！



## 2学期終業式について

12月23日（木）4時限目にメインホールで2学期終業式をおこないます。その後、清掃・帰り学活で下校となります。（部活動は別途指示あり）



冬休みに向けて持ち帰る荷物が出てきますので、手提げ袋や紙袋などを持ってきて、少しずつ持ち帰れるようにしましょう。

## 今後の予定【12/5（月）～12/16（金）】

- ・12月15日（木）から22日（木）保護者懇談会（5時間授業）

## 保護者の皆さまへ

2学期に入って2度の休校となってしまいました。ご家庭でのご対応をありがとうございました。本校では手洗い・手指消毒、黙食を徹底しておりますが、ご家庭でも引き続き、体調管理シートのご記入をお願いします。